

Siaran Pers

Eri Budiono Efektif Jabat Direktur Utama Bank Neo Commerce

Jakarta, 9 Agustus 2024 - PT Bank Neo Commerce Tbk (“Bank Neo Commerce”, “BNC”, “Bank”, “Perseroan”) secara resmi telah memperoleh persetujuan pengangkatan Eri Budiono sebagai Direktur Utama melalui salinan Keputusan Anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan (*fit and proper test*), serta Akta Pernyataan Pengukuhan Rapat atas Pengangkatan Direktur Utama PT Bank Neo Commerce Tbk pada tanggal 9 Agustus 2024.

Eri Budiono adalah seorang bankir kawakan dengan pengalaman lebih dari 30 tahun yang ditunjuk oleh pemegang saham Bank sebagai nakhoda BNC yang baru dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) pada bulan April lalu.

Beliau merupakan bankir dengan pengalaman di bidang perbankan komersial di bank internasional dan regional. Berpengalaman menjabat posisi di jajaran Direksi di berbagai bank terkemuka, seperti di Bank HSBC Indonesia, Bank Maybank Indonesia, dan Bank Rabobank International Indonesia. Eri Budiono meraih gelar Sarjana di bidang *Banking & Finance* dari Monash University, Melbourne, Australia.

Direktur Bisnis PT Bank Neo Commerce Tbk, Aditya Windarwo mengatakan, “Mewakili seluruh Neobankers, saya mengucapkan selamat bergabung kepada Bapak Eri Budiono. Dengan pengalaman lebih dari 30 tahun di industri perbankan, kami berkeyakinan, Pak Eri merupakan sosok yang tepat untuk memimpin BNC semakin tumbuh dan berkembang lebih pesat lagi.”

Perubahan kepengurusan susunan Perseroan yang baru juga diharapkan akan memperkuat struktur manajemen BNC dan meningkatkan pelaksanaan tata kelola yang baik, mengoptimalkan kinerja Perseroan, dan menjadikan BNC sebagai bank dengan layanan digital pilihan utama masyarakat Indonesia.

Dengan demikian, susunan Direksi Bank Neo Commerce per Agustus 2024 adalah sebagai berikut:

- Direktur Utama: Eri Budiono
- Direktur Bisnis: Aditya W. Windarwo
- Direktur Kepatuhan: Ricko Irwanto
- Direktur Teknologi Sistem Informasi: Chen Jun

Menanggapi kabar baik ini, **Eri Budiono** mengatakan, “Merupakan kebanggaan bagi saya ditunjuk dan dapat secara resmi bertugas di Bank Neo Commerce sebagai Direktur Utama. BNC merupakan salah satu pelopor bank dengan layanan digital di Indonesia yang memiliki layanan dan produk perbankan yang lengkap. Saya mengamati secara lekat tumbuh kembangnya BNC

sedari awal. Kini, saya telah menjadi bagian dari keluarga besar BNC. Saya berharap dapat membawa BNC menjadi bank berbasis digital yang semakin dapat menjadi pilihan masyarakat, dengan memberikan pelayanan yang nyaman, produk perbankan yang aman untuk digunakan, dan yang paling utama menjadikan BNC sebagai salah satu bank yang dipercaya oleh jutaan masyarakat Indonesia.”

Lebih lanjut, beliau berkomitmen untuk meningkatkan kemampuan daya saing Bank dalam upayanya memberikan pelayanan yang lebih optimal kepada masyarakat dan meningkatkan kinerja Perseroan. “Ke depan, diharapkan BNC bisa terus memberikan pelayanan yang terbaik, dan pada akhirnya meningkatkan kredibilitas Bank sebagai bank dengan layanan digital yang menjadi pilihan utama masyarakat,” tutup Eri.

Tentang Bank Neo Commerce

PT Bank Neo Commerce Tbk merupakan bank nasional yang telah berkiprah selama 34 tahun. Mulai tahun 2020, perusahaan bertransformasi menjadi bank dengan layanan digital dengan memberikan berbagai layanan perbankan, baik komersial, konsumen, hingga ritel. Bank Neo Commerce tercatat di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 2015 dengan kode 'BBYB', dan semakin menunjukkan perkembangan yang signifikan dari tahun ke tahun dan mempunyai struktur modal yang kuat.

Kanal media sosial Bank Neo Commerce:

Instagram : @bankneocommerce
Facebook : Bank Neo Commerce
Linkedin : Bank Neo Commerce
Tiktok : @bankneocommerce
YouTube : Bank Neo Commerce

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Corporate Secretary
PT Bank Neo Commerce Tbk
corsec@bankneo.co.id